



【目指す学校像】

学びと感動と温かさのある学校

- 【教育目標】
- 1 自主・自学の向上心を持ち、真剣に学習する生徒
  - 2 礼節の中に思いやりを持ち、互いに認め合う生徒
  - 3 心身を鍛え合い、たくましく生きる生徒
- 【校訓】 『親和一誠』 『自発協力』

## 二中生躍動。新人大会がんばりました！

塩竈市新人大会が9月19日（土）に開催されました。7月下旬に中総体が開催されたこともあり、新チームになって2ヶ月という短い準備期間で大会を迎えることになりました。少ない練習で大変だったと思いますが力を出し切りました。勝敗は分かれましたが、この大会で感じたこと、学んだことを来年の中総体に活かしてほしいと思います。

### 大会結果



【野球部】 準優勝 ①対三中4-3 勝 ②対一中1-6 負  
優秀選手賞 U. S さん

【サッカー部】 準優勝 ①対一中0-2 負 ②対玉中7-1 勝

【女子ソフトテニス部】 団体 ①対三中2-1 勝 ②対玉中1-2 負 ③対一中0-3 負

【男子ソフトテニス部】 団体 優勝 ①対玉中2-1 勝 ②対一中3-0 勝  
個人 第1位 Y. A. S. Y 組  
第2位 O. T. M. I 組

【女子バスケットボール部】 優勝 ①対一・玉中42-41 勝 ②対三中62-32 勝  
最優秀選手賞 O. Kさん

【男子バスケットボール部】 準優勝 ①対一中86-33 勝  
②対玉中52-63 負  
優秀選手賞 H. Sさん



【女子卓球部】 団体 オープン参加

【男子卓球部】 団体①対玉中0-3 負 ②対一中1-3 負 ③対三中0-3 負

【女子バドミントン部】 団体 ①対玉中0-3 負 ②対浦中1-2 負

【男子バドミントン部】 団体 3位 ①対一中0-3 負  
②対浦中2-1 勝  
個人シングルス3位 T. Hさん  
個人ダブルス3位 S. H. S. R 組



【女子バレーボール部】 ①対一中0-2 負 ②対三中0-2 負

## 9月中旬のトピックス

### 9月10日(木) ☆「スポーツ笑顔の教室」(2学年) ☆

一流のスポーツ選手(現役, OB・OG)が「夢先生」として、生徒に夢や希望について「熱い思い」を伝える授業です。例年講師の先生にご来校していただいているのですが、今年度は新型コロナウイルス対策として、オンラインでの教室開催となりました。講師の【野田恭平先生(元F C岐阜ゴールキーパー, 主将)】と【石野枝里子先生(トリノオリンピック, チームパシュート4位)】から、生徒は目標に向かっていく歩みの困難さや好きだからどんなことも乗り越えられることなど、たくさんのことを学び、励まされました。



### 9月14日(月) ☆「生徒会立ち会い演説会・選挙」☆

コロナウイルス対策で、放送による演説会となりました。1, 2年生から合計9名の生徒が会長・副会長にそれぞれ立候補し、公約を力説しました。開票・結果発表も終わり、執行部の組織づくりも始まっています。今後の活動でリーダーシップを発揮し、よりよい生徒会を築いてほしいと思います。

### 9月15日(火) ☆「進路を考える会」(3学年) ☆

あわせて9校の公立, 私立, 高専の先生方をお招きし、各校の特色を説明していただきました。オープンスクールや文化祭等が中止になる中、生徒は貴重な情報を得ることができました。3年生にとっては、進路選択の時期が少しずつ迫ってきています。この機会に得た情報も生かしながら自分に合った進路を選んでほしいと思います。



### 9月16日(水) ☆「芸術鑑賞に向けてのワークショップ」(3学年) ☆

12月1日に実施予定の芸術鑑賞に先立ち、踊りやカスタネットなど、スペイン舞踊の基礎を「平富恵スペイン舞踊団」の皆さんから教えていただきました。舞踊団の皆さんのリードで3年生もスペイン舞踊への関心が高まったようです。12月の芸術鑑賞が楽しみです。

### 9月18日(金) ☆「新人大会壮行式」(校長励ましの言葉) ☆

「信念」 もし、あなたが負けると考えるなら、あなたは負ける。もし、あなたがもうダメだと考えるなら、あなたはダメになる。もし、あなたが勝ちたいと思う心の片隅に無理だと考えるなら、あなたは絶対勝てない。もし、あなたが失敗すると考えるなら、あなたは失敗する。世の中を見てみる。最後まで成功を願い続けた人だけが成功しているではないか!すべては、「人の心」が決めるのだ!もし、あなたが勝てると思うなら、あなたは勝つ!向上したい、自信をもちたいと、もしあなたが願うなら、あなたはそれとおりの人になる。強い人が勝つとは限らない。すばらしい人が勝つとも限らない。「私はできる!」そう考えている人が、結局は勝つのだ。(ナポレオン・ヒルの言葉より)

明日の新人戦。対戦チーム・対戦相手はいるけれど、結局のところは自分との闘いです。塩竈第二中学校の誇りをもって頑張ってください。



